
El P. José Carlos Zancajo, L.C., nació el 17 (24) de 
mayo de 1948 en Castellanos de Zapardiel 
(Ávila). Entró en la Legión de Cristo con 11 años. 
Hizo el noviciado en Salamanca, España de 1963 
a 1965. Emitió la profesión perpetua el 9 de 
agosto de 1970. 

Fue ordenado sacerdote el 24 de diciembre de 
1973. Es licenciado en losofía y teología por la 
Ponti cia Universidad Gregoriana. Licenciado en 
Filosofía y Letras por la Universidad de Valencia. 
De 1975 a 1978 fue director del equipo de 
consagrados del Regnum Christi en Ciudad de 
México. De 1978 a 1981 fue asistente del director 
territorial de México para el apostolado. De 1981 
a 1984 fungió como secretario general de la 
Universidad Anáhuac del Sur en Ciudad de 
México.

Desde 1984 hasta 2014 desarrolló su ministerio 
en la ciudad de Caracas, Venezuela, donde ha 
colaborado como asesor espiritual de las 
secciones y de los centros educativos del 
Regnum Christi. Antes de ser nombrado Director 
territorial de España era director de la sección de 
señores del Regnum Christi, y también profesor y 
capellán de la Universidad Metropolitana de 
Caracas.
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¡Venga tu Reino!

Cuatro hermanas, nueve sobrinos, cuñados… sus 
padres y su hermano ya murieron.

¿Qué signi ca para usted participar en la 
Convención? 
Dios nos concede una oportunidad de oro y 
providencial para reconocer a fondo el carisma 
que nos dio hace mucho tiempo. Los dones de 
Dios son tan grandes, tan profundos, tan ricos, que 
el hombre nunca los puede agotar. Así que esta es 
una oportunidad maravillosa para profundizar un 
poquito más en este tesoro que Dios nos da. Y se 
notará enseguida en la forma como lo vivimos, y 
en cómo vivimos, porque si el hombre genera 
conciencia de un don, esto inmediatamente 
cambia su vida y cambia su forma de ver la vida 
también.

¿Qué es para usted el Regnum Christi? 
La Iglesia en pequeño”, campo y método de mi 
apostolado. Creo que sigue siendo un “tesoro 
escondido” que todavía no hemos descubierto del 
todo. Dios tiene cosas que quiere hacernos 
comprender, si abrimos el corazón.


